

Masivo corte de energía eléctrica obliga a suspender la tercera noche del Festival de Viña

DECISIÓN. La jornada fue trasladada al sábado 1 de marzo, con los mismos artistas que estaban programados para hoy: Morat, Pedro Ruminot y Sebastián Yatra.

La organización del Festival de Viña del Mar 2025 informó que la tercera noche de evento de la Ciudad Jardín tuvo que ser suspendida, debido al masivo corte de energía eléctrica que desde las 15:16 horas de ayer afectó a gran parte del país.

Esto luego de que la ministra del Interior, Carolina Tohá, informara que el Gobierno decidió declarar estado de excepción por catástrofe y toque de queda en todas las regiones

afectadas por el corte de suministro eléctrico, desde las 22 horas de anoche hasta las 6 horas de hoy.

El delegado presidencial regional de Valparaíso, Yanino Riquelme, explicó que si bien dentro de la Quinta Vergara cuentan con suministro eléctrico particular, no están las condiciones de seguridad para que se realice el evento. "Vamos a generar todas las facilidades para el retorno de quienes están allí (...) para que puedan

volver a sus hogares sin ninguna complejidad", agregó la autoridad.

La realización de la tercera noche del Festival estuvo en jaque desde que comenzó el masivo corte. Y aunque en un inicio la organización del evento de la Ciudad Jardín mantenía la situación en evaluación, lo cierto es que el estado de excepción y el consiguiente toque de queda hacían muy difícil que se concretara.



LA MEDIDA DE SUSPENSIÓN SE ORIGINÓ EN EL CORTE DE LUZ ELÉCTRICA.

Cabe recordar que para la jornada de anoche, la parrilla contemplaba al grupo Morat, al humorista Pedro Ruminot y el cantante Sebastián Yatra.

Según informó la dirección de Viña 2025 en un comunicado, estos shows serán reprogramados para el sábado 1 de marzo.

"Sabemos cuánto esperan este momento y lo impor-

tante que es para ustedes, por eso queremos asegurarles que los artistas y el comediante confirmados estarán presentes en la nueva fecha, manteniendo el mismo horario", indica la declaración.

De acuerdo al comunicado, quienes no puedan asistir al evento en la nueva fecha, "pueden solicitar la devolución íntegra de su dinero a través de

www.puntoticket.com a partir del 3 de marzo".

"Entendemos la frustración que esto puede generar y les pedimos disculpas de todo corazón por este cambio inesperado. Apreciamos su comprensión y apoyo en estos momentos. Lo más importante es que todos estén bien y seguros", finaliza la declaración. 